

[Aus der Region](#)

## **Aus der Region: Heute fast 40 Personen aus häuslicher Quarantäne entlassen**

Beigetragen von JNN am 06. Apr 2020 - 17:26 Uhr

Auch heute wieder die aktuellen Zahlen aus dem Landkreis: Bislang gab es insgesamt 72 (gestern ebenfalls 72) positive Befunde. Davon gelten inzwischen 39 (38) Personen als geheilt. Drei Personen sind verstorben, sodass die aktuelle Zahl der bestätigten Corona-Fälle im Landkreis Aurich 30 (31) beträgt.

Diese verteilen sich wie folgt auf das Kreisgebiet:

Stadt Aurich 6 (- 1)  
Inselgemeinde Baltrum 0  
Samtgemeinde Brookmerland 4  
Gemeinde Dornum 0  
Gemeinde Großefehn 1  
Gemeinde Großheide 1  
Samtgemeinde Hage 0  
Gemeinde Hinte 1  
Gemeinde Ihlow 0  
Inselgemeinde Juist 0  
Gemeinde Krummhörn 4  
Stadt Norden 6  
Stadt Norderney 2  
Gemeinde Südbrookmerland 2  
Stadt Wiesmoor 2  
Auswärtige 1

131 (158) Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang 337 (298) Personen.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Unser heutiges Landkreis-Foto stammt von der Insel Baltrum.  
JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**

